MÜNSTER AKTUELL

Montag, 28. August 2017

Um 18.00 Uhr traf man sich beim südlichen Westportal vor dem Münster zur Besteigung des (nun ohne Gerüste dastehenden) Turmes zwecks Besichtigung der neuen Räumlichkeiten im 5. und 6. OG; über die 222 Stufen bis auf die Viereckgalerie in 46 Metern Höhe über dem Münsterplatz.

Zur Eröffnung der umgebauten Turmwohnung

waren die Mitglieder des Kirchgemeinderates und die Mitarbeitenden der Kirchgemeinde Münster eingeladen. Nach kurzer Begrüssung von Prof. Eugen Marbach (Präsident der Baukommission) berichteten Hermann Häberli und Annette Loeffel (beides Münsterarchitekten) aus erster Hand über ihre Erfahrungen beim Werken in luftiger Höhe über den Dächern von Bern. Michael U. Braunschweig, verantwortlich für Bauten in der GKG (Gesamtkirchgemeinde) gab einen Ausblick auf die künftige Verwendung des Turmsaales. Bei musikalischer Begleitung durch Alexandra Polin (Viola da Gamba) und Ziv Braha (Laute) genoss man zusammen den Apéro im Raum «Daniel Heintz».

SW



Aus aktuellem Anlass sei diese seltene Aufnahme (Blick von der Junkerngasse; aus den Archiven der Burgerbibliothek) gezeigt: Der Berner Münsterturm (1879 bis 1891) noch ohne oberes Turmoktogon und neugotischen Helm (Fertigstellung im Jahr 1893).